
REQUERIMENTO  N.º 48 ⁄ 2007
Ementa: à Prefeitura Municipal solicitando informações osbre a possibilidade de colocação de playground 
no Bairro do Pasin.
 
 
 
 
Senhores Vereadores:
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. João 
Antonio Salgado Ribeiro, solicitando informar a esta Casa de Leis, sobre a possibilidade de incluir o 
bairro do Pasi para receber a instalação de playground, nas proximidades da Creche Municipal ou Centro 
Comunitário.
 
Trata-se de uma justa reivindicação  apresentada por diversos moradores desse bairro, tendo em vista a 
falta de lazer para as crianças do bairro.
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 1º de outubro de 2007
 
 
Vereador Janio Ardito Lerario
Presidente 


